

A la atención de :

GERENTA SARGA  
DIRECTOR DE RRHH SARGA  
DIRECTORA DE OPERACIONES FORESTALES SARGA



Huesca a 7 de agosto de 2023

Desde el comité provincial de Huesca vemos con preocupación la carencia de autobombas que se viene dando en el altoaragon desde hace ya demasiados años. De las 10 autobombas asignadas que debería haber en la provincia solo hay 7 operativas, esta situación resta eficacia al dispositivo y pone en riesgo la seguridad de los compañeros en las intervenciones, por lo que formulamos la siguiente pregunta:

cuando van a llegar las tres autobombas que faltan?

Esperamos una respuesta lo más pronto posible

Un saludo.

Jorge Martín Casas ( presidente CPH)

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Jorge Martín Casas'. The signature is written in a cursive, somewhat stylized script.